

Tolle Stimmung und Klasse Ritte auf dem Green Valley Slide

Die NRHA Bayern Mitte veranstaltete ihr erstes Turnier 2017 diesmal auf der Green Valley Ranch in Schwand.

Vom 12.-14.05.2017 konnten 55 Reiter-Pferd Kombinationen den zahlreichen Zuschauern ihr Können zeigen. Gerichtet wurde die Show von den NRHA Richtern Simon Friedle, Bernd Boden und Kevin Quint.

Angeboten wurden alle Regio und Bundeschampionatsklassen. Ebenso die zur Jahreswertung Germany zählenden Klassen Rookie (Rookie of the Year), Novice Horse NonPro und Open, sowie die Bronzetrophy NonPro und Open. Auch wurde am Freitag ein Paid Warm Up angeboten, das auch fleißig angenommen wurde. Zum Kennenlernen der wunderschönen Halle ideal.

Das Wetter war vor allem am Samstag leider nicht so, wie man es sich vorstellt. Ein heftiges Gewitter mit Hagel und Blitzeinschlägen, bracht die Show für ca. 30 Minuten zum Erliegen.

Aber das beeindruckte die Teilnehmer nicht weiter.

Am Abend war dann für viele das Reiten vergessen. Die Westernparty mit Live Musik der Band 'STODL COWBOYS' fand in der Trailhalle statt. Es war ein schöner Ausgleich nach dem stressigen Turniertag.

Für einige war es das erste Mal, dass sie auf einem Turnier starteten. Das dabei noch nicht alles klappte, nahmen sie nicht so ernst. Das BC hat jedenfalls guten Anklang gefunden und der NRHA 3 neue Mitglieder gebracht.

Turnier Fotograf Tom Hautmann hielt jeden Stopp, Spin usw. in gewohnter Manier fest.

Überrascht waren wir auch von den zahlreichen Sponsoren aus der Region.

Folgende Sponsoren unterstützten den Green Valley Slide:

Sattelkammer aus Windischeschenbach

Metzgerei Adam aus Parkstein

NICE TEC Timo Reichhart

Franziska Götz Osteopathie für Pferde

Bio Bäckerei Retzer aus Weiden

Raiffeisenbank Parkstein

Hallenbau Forster aus Mantel

Fa. Kratz Beschichtungen aller Art

Fa. Ridcon Bodenbeläge für Ställe aller Art

Fotograf Tom Hautmann

Bäckerei Bayer aus Kemnath

Metzgerei Braun aus Weiherhammer

Hans und Karolin Zimmerer von der Green Valley Ranch

Die NRHA Bayern Mitte sagt Danke !

Ein besonderer Dank gilt natürlich auch den vielen fleißigen Helfern, ohne die es nicht gehen würde.

Die NRHA Bayern Mitte wird den Green Valley Slide auf jeden Fall fest im Kalender verankern.

Für 2018 ist eine Show mit noch mehr Preisgeld geplant.

Wir von der Bayern Mitte sind froh, so eine Anlage in der Region zu haben.

Deswegen nochmals ein besonderer Dank an die Fam. Zimmerer für die tolle Bewirtung und die Freundlichkeit, die allen entgegen gebracht wurde.

Aber nach der Show ist vor der Show. Die Vorbereitungen für das 2. Turnier am Behrhof (17.06.) sind schon in vollem Gange. Wir hoffen euch alle gesund und munter wieder so zahlreich begrüßen zu dürfen.

Hier nun alle Ergebnisse vom Green Valley Slide. Eine Erklärung zu den einzelnen Ritten ist überflüssig. Die Zahlen sprechen für sich!